
Istituto Comprensivo di Fucecchio

Consiglio di Istituto -Verbale N°2

Il giorno 15 del mese di febbraio 2024 alle ore 18.00 nei locali della Scuola secondaria di I grado,
in via della Repubblica n.2 Fucecchio, si  è tenuta la riunione del  Consiglio di  Istituto, con il
seguente ordine del giorno:

1) Approvazione verbale della seduta precedente.

2)Approvazione Programma Annuale 2024.

3) Approvazione progetto PNRR formazione del personale scolastico D.M:66/2023.

4) Ulteriori viaggi di istruzione/uscite didattiche.

5) Informativa iscrizioni a.s.2024/25.

6) Ipotesi chiusura scuola Secondaria di I grado nelle giornate di sabato.

7) Approvazione chiusura Istituto nei giorni 26 e 27 Aprile già deliberata come sospensione 
delle attività didattiche.

8) Convenzione PEZ a.s. 2023/24.

9) Assunzione a bilancio progetto PNRR formazione del personale scolastico D.M.66/2023.  

10)Assunzione a bilancio progetto PNRR competenze Stem e multilinguistiche nelle scuole 
statali – D:M: 65/2023.

11) Varie ed eventuali.

1) Approvazione Verbale della seduta precedente.

La Dirigente professoressa Angela Surace, verificato il numero legale dei partecipanti risultati
tutti presenti, chiede ai membri del consiglio di Istituto di esprimere il loro parere sul verbale
N.1della seduta del 12 dicembre2023 inviato in lettura. 

UDITA la richiesta della Dirigente Scolastica

RITENUTO che il verbale n°1 inviato in lettura non avesse bisogno di alcuna modifica

DELIBERA N°20

Tutti i membri del Consiglio di Istituto decidono di deliberarlo all’unanimità.



2) Approvazione Programma Annuale 2024.

La Dirigente invita il DSGA Primo Esposito, ad illustrare la Relazione del Programma Annuale A. F
2024 inviato in lettura ai membri del Consiglio d’Istituto e approvato in data odierna dai Revisori
dei  Conti.  Dopo la presentazione dell’esercizio  finanziario  realizzato dal  Direttore dei  Servizi
generali ed amministrativi nel rispetto del Decreto interministeriale del 28 agosto 2018 n.129, si
chiede ai membri del consiglio di darne approvazione.

UDITA la richiesta da parte della Dirigente Scolastica 

VISTO che la relazione del Programma Annuale è stato elaborato con attenzione e con assoluta 
coerenza con il piano Triennale dell’Offerta Formativa  

DELIBERA N°21

Il  Consiglio  di  Istituto  decide  di  deliberare  all’unanimità  Il  programma  Annuale  A.F.2024
illustrato e inviato in lettura ai membri del consiglio.

3) Approvazione progetto PNRR formazione del personale scolastico D.M.66/2023.

La D.S. Informa il consiglio di istituto della necessità di avere l’approvazione del progetto PNRR
formazione  del  personale  scolastico  D.M.66/2023  con  il  quale  sarà  possibile  intraprendere
azioni di Formazione continua di tutto il personale scolastico e ATA per la transizione digitale.
Le tipologie formative potranno comprendere più ambiti tematici,  quali  gestione didattica e
tecnica  degli  ambienti  di  apprendimento  innovativi  e  giusto  uso  dei  relativi  strumenti
tecnologici.  La  presidente  del  Consiglio  d’Istituto  signora  Visani  Francesca,  riferisce  di  aver
partecipato ad un incontro con la pedagogista del progetto “Stile libero” nel quale sono state
presentate sperimentazioni scolastiche dove attraverso l’uso dei tablet in cooperative learning, i
bambini e le bambine divenivano i protagonisti del loro apprendimento,  viene evidenziata la
necessità di rivedere le modalità di fare scuola.        

UDITA l’illustrazione del progetto da parte della Dirigente scolastica 

RITENUTO il progetto di grande importanza  

DELIBERA N°22

Il  Consiglio  di  istituto delibera il  progetto PNRR formazione del  personale scolastico ed ATA
D.M.66/2023

4) Ulteriori viaggi di istruzioni/uscite didattiche.

La  DS.  comunica  di  aver  ricevuto  la  richiesta  da  alcune  classi  della  scuola  Primaria  per  la
realizzazione di uscite didattiche che non erano inserite nell’elenco delle uscite deliberate nel
precedente Consiglio di Istituto. La richiesta di approvazione riguarda la visita Guidata a Roma il
28  Febbraio 2024 e la  Visita  Didattica all’Acquario di  Genova nel  mese di  maggio.  Richiede



inoltre la possibilità con questa delibera di poter inserire altre uscite didattiche o visite guidate
che le insegnanti potrebbero organizzare in futuro per l’ampliamento dell’offerta formativa.

UDITA la richiesta da parte della DS

RITENUTO che  non  ci  siano  motivazioni  per  non  approvare  le  uscite  didattiche e  viaggi  di
istruzione necessarie al miglioramento dell’offerta formativa.

DELIBERA N°23

Il  Consiglio  di  Istituto  delibera  a  favore  dei  viaggi  d’istruzione  e  delle  uscite  didattiche
organizzate a supporto delle progettualità didattiche da parte delle/degli insegnanti.

5)  Informativa iscrizioni a.s.2024/25

La Dirigente scolastica informa che le iscrizioni al nuovo anno scolastico 2024-25 sono giunte a
termine. Rende noto che purtroppo in questi anni si è avvertito un notevole calo delle nascite
che ha avuto forti ripercussioni nelle scuole di periferia. Malgrado gli sforzi dell’istituto e delle
associazioni locali per il miglioramento dell’offerta formativa della scuola Primaria di Galleno per
far sì che le famiglie, anche quelle delle località limitrofe, iscrivessero i loro figli/e nel plesso
scolastico, risultano ad oggi iscritti solamente due bambini. Per tale motivo al momento non
sarà effettuata la classe prima Primaria di Galleno in quanto le iscrizioni non sono sufficienti. La
Dirigente  informa che 17 bambini  in età di  scuola dell’obbligo,  sono stati iscritti alla  scuola
parentale,  pertanto evidenzia  la  necessità  di  riflettere sulla  possibilità  di  cambiare  il  nostro
modo di fare scuola. Il Vicepresidente Cappelli Alessio solleva anche la necessità di migliorare il
rapporto di comunicazione scuola-famiglia per dare la possibilità ai genitori che per lavoro non
possono partecipare agli incontri generali o colloqui individuali negli orari previsti dalla scuola,
di  informarsi  sull’andamento scolastico dei  propri  figli.  La  Dirigente  scolastica si  impegna a
prevedere la possibilità di effettuare i colloqui online, con prenotazione.  

6) Ipotesi chiusura Scuola Secondaria di I Grado nelle giornate di sabato

La Dirigente invita il Consiglio di istituto a esprimersi sull’ipotesi di prevedere la chiusura nella
giornata di sabato per l’anno scolastico 2025/26. Si instaura tra i membri del Consiglio di Istituto
un  dibattito  in  merito  alla  richiesta  della  Dirigente,  al  termine  del  quale  la  Presidente  del
Consiglio  di Istituto Visani Francesca propone la formazione di una Commissione che durante
questo anno, ipotizzi nuove modalità organizzative relative al tempo scuola e soprattutto nuovi
metodi didattici, coinvolgendo se possibile anche esperti, che mettano al centro del progetto i
ragazzi  e  le  ragazze  adolescenti  la  loro  unicità  e  soggettività.  Solo  dopo  che  saranno  stati
realizzati  nuovi  metodi  organizzativi  si  potrà  procedere  ad  un  sondaggio  con i  docenti e  le
famiglie  ed  arrivare  ad  una  scelta  condivisa.  Tutti  i  membri  del  consiglio  di  istituto  sono
favorevoli ad accogliere la proposta della presidente Visani e si decide di istituire da subito la
Commissione  che  sarà  così  composta:  Presidente  del  Consiglio  di  istituto  Visani  Francesca,
Cappelli  Alessio, Professoressa Chiti Maria Gioia, Professoressa Calugi  Sabrina,  Insegnante di
scuola Primaria Nerucci Lisa, insegnante di scuola Primaria Zingoni Alice.



   

7) Approvazione chiusura Istituto nei giorni 26 e 27 aprile già deliberata come sospensione
delle attività didattiche.

La  Ds.  chiede  al  Consiglio  di  istituto  se  è  d’accordo  a  deliberare  la  chiusura   degli  uffici
amministrativi e dei plessi scolastici, nei giorni 26 e 27 Aprile2024, sospensione attività didattica
come da calendario scolastico regolarmente approvato. Il personale Ata coprirà detti giorni con
recupero o ferie.

UDITA la richiesta della Dirigente Scolastica 

RITENUTO che non ci siano motivazioni  per non deliberare favorevolmente la chiusura degli
uffici amministrativi e dei plessi scolastici,

DELIBERA N°24

Il consiglio di Istituto delibera a favore dalla chiusura dell’intero istituto nei giorni 26 e 27 Aprile
2024. 

8) Convenzione PEZ a.s. 2023/2024.

La DS. Illustra al Consiglio d’Istituto la Convenzione per la realizzazione del Progetto cofinanziato
dal Fondo sociale Europeo Plus, finalizzato alla realizzazione di attività laboratoriali nell’ambito
dei Progetti Educativi Zonali inviato in lettura a tutti i membri del consiglio. 

UDITA l’illustrazione da parte della Dirigente scolastica

RITENUTO di  grande  importanza  e  impegno  per  l’istituto  doversi  occupare  della  gestione
dell’intero Progetto in collaborazione con il comune di Fucecchio.

DELIBERA N°25

Il Consiglio d’istituto decide di approvare all’unanimità la gestione del Progetto Cofinanziato dal
Fondo sociale Europeo Plus, finalizzato alla realizzazione di attività laboratoriali nell’ambito dei
Progetti educativi Zonali.

9) Assunzione a bilancio progetto PNRR formazione del personale scolastico D.M 66/2023

La Dirigente Scolastica, vista la delibera ottenuta dal consiglio d’Istituto del Progetto realizzato
per  il  PNRR  formazione  del  personale  scolastico  e  ATA D.M.66/2023,  chiede  di  deliberarne
l’assunzione a bilancio 

UDITA la richiesta della Dirigente Scolastica

DELIBERA N°26

Il Consiglio d’Istituto delibera e approva l’assunzione a bilancio del progetto PNRR formazione
del personale scolastico D.M.66/2023.



10) Assunzione a bilancio progetto PNRR componente STEM e Multilinguistiche nelle scuole
statali -D.M.65/2023

La DS. Chiede l’assunzione a bilancio del Progetto PNRR componente STEM e Multilinguistiche
per il potenziamento delle competenze STEM e la valorizzazione delle competenze linguistiche
con particolare riferimento alla lingua italiana, inglese ed altre lingue dell’Unione Europea. 

UDITA la richiesta della Dirigente scolastica

VISTO che il progetto è stato già approvato dal collegio docenti e dal consiglio di Istituto nella
seduta precedente 

DELIBERA N°27

Il  Consiglio  di  istituto decide di  deliberare a  bilancio il  progetto PNRR componente STEM e
multilinguistiche nelle scuole statali – D.M.65/2023

11) Varie ed eventuali

Non ci sono stati argomenti da trattare.

La riunione termina alle ore 19.30 

La segretaria                                                                                              La Presidente

Lotti Cinzia                                                                                                  Francesca Visani

                                                                                                                                             

 

                            


